

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO SOBRE TURISMO EN BÁRCENA DE CICERO

El Ayto. de Bárcena de Cicero a través de su Concejalía de Industria y Empleo- Agencia de Desarrollo Local, ha trabajado activamente junto con los técnicos de la Mancomunidad de Municipios Sostenibles contratados por medio de una subvención otorgada por el Servicio Cántabro de Empleo, al amparo de la orden para la puesta en marcha de Iniciativas Singulares de Empleo.

Ante una amplia representación de personas del municipio de diferentes sectores, la Presidenta de la Mancomunidad, Pilar Argos, presentó el objetivo del proyecto que está orientado a la puesta en valor de los municipios. Acompañándole estaban la Concejala de Industria y Teniente Alcalde, Patricia Rueda, junto con la Agente de Desarrollo Local, Izaskun Cabieces.

El proyecto denominado “Promoción del Turismo Sostenible en los Municipios de la Mancomunidad MMS”, fue presentado en las aulas en la Biblioteca en Gama, a los hosteleros del municipio, así como a los responsables del comercio minorista, representantes de asociaciones, y concejales municipales. A continuación los cinco técnicos Saray Argüello, Inmaculada Dominguez, Sara Acebo, Magdalena Martínez y Jesús Albo, fueron presentando el trabajo realizado hasta el momento en la web que ellos mismos han creado, www.turismososteniblecantabria.com. Esta web está ya operativa en internet y continua en construcción, para la promoción y comercialización de productos- servicios ofertados de cada municipio, además de recoger información complementaria a cerca de los recursos turísticos. Se está obteniendo un buen posicionamiento de la web (explican los técnicos), mediante la creación de una cuenta en Facebook y otra en Twitter para tener una mayor difusión e interacción con el potencial cliente, porque el utilizar la red de internet da un valor agregado para dar a conocer nuestros productos, servicios y captar nuevos clientes.

Se ha elaborado un catálogo de recursos, para ofrecer una selección práctica de puntos de interés de Bárcena de Cicero a nivel cultural y natural. De esta forma se han propuesto diversas rutas y ejemplos de las algunas de las potenciales experiencias que el visitante puede realizar a su paso por el municipio.

Por motivo de las fechas estivales en las que se desarrolló la jornada, hubo emprendedores de la hostelería y del comercio, que aun mostrando gran interés en el tema, no pudieron acudir. Por el motivo expuesto, se pretende realizar otra jornada sobre turismo a lo largo del invierno. Toda aquella persona emprendedora interesada en obtener más información sobre el tema, puede acudir a la Agencia de Desarrollo Local en Cicero, por las mañanas, o dejando también por las mañanas, mensaje de voz al 942-616653, o por correo adl@barcenadecicero.es